

# NUWEN

*Visit us at* **stand 701**

Category: Manufacturer



Spécialisé dans la formulation de cosmétique en poudre, vous trouverez un large choix de cosmétiques sans eau. Masques peel-off, gommages, maquillage, produits capillaires et d'hygiène... nous proposons des formules clés en main, disponibles rapidement, pour vos marques cosmétique, spas et instituts de beauté. Aussi, nous développons des formules sur mesure pour vous offrir un produit fini unique et à votre image. Nous avons également un grand nombre d'ingrédients marins et naturels pour formuler vos produits cosmétiques.



Specialized in the formulation of powder cosmetics, you will find a wide choice of waterless cosmetics. Peel-off masks, scrubs, make-up, hair and hygiene products... we offer a wide choice of turnkey formulas, available quickly, for your cosmetic brands, spas and beauty institutes. We also develop tailor-made formulas to offer you unique finished products that reflect your image. Furthermore, we have a large number of marine and natural ingredients to formulate your cosmetic products.



**Adresse: 57 boulevard Jules Verger 35800 DINARD**

**Téléphone: +33 (0) 2 99 16 53 01**

**contact@nuwen.Fr**